

DONANTES DE SANGRE



Esta corta arteria está situada entre la calle Duquesa de la Victoria y avenida de la Paz y prácticamente ubicada enfrente de la que fue Residencia de la Seguridad Social San Millán, edificación totalmen-

te demolida en 2009. En 1995 y en el lado occidental de la calle Donantes de Sangre, fue realizado un aparcamiento subterráneo y la artística pérgola que en forma de ola y acompañado de jardines, adorna la calle.



ESCUELA UNIVERSITARIA DE ENFERMERÍA

En esta arteria se ubica la Escuela Universitaria de Enfermería, centro adscrito a la Universidad de La Rioja. El edificio fue proyectado en 1976 por José María

Toledo y durante el curso académico 2010-2011, este centro docente oferta el nuevo Grado en Enfermería y la Diplomatura en Enfermería correspondientes al plan viejo. Esta titulación fue aprobada en el mes de octubre de 1978 cuando por aquel entonces los estudios universitarios en nuestra ciudad dependían de la Universidad de Zaragoza. ▽

El Ayuntamiento que presidía el alcalde Narciso de San Baldomero, acordó el 18 de junio de 1974 denominar esta calle con el nombre de “Licinio de la Fuente”, entonces Ministro de Trabajo, por cuyo concurso habíanse conseguido importantes obras de tipo social para Logroño, como la ampliación de la citada Residencia San Millán, la construcción de la Universidad Laboral y la consecución de Hogares para la Tercera Edad. Nueve años después, en 1983, el Ayuntamiento presidido por Miguel Ángel Marín, acordó cambiar su denominación y la hasta entonces denominada Licinio de la Fuente se llamase Donantes de Sangre, como continúa llamándose en la actualidad.

DONANTES DE SANGRE

La primera “Asociación de Donantes Altruistas de Sangre” que se creó en nuestra ciudad fue instalada en la Jefatura Provincial de Sanidad por un grupo de donantes amigos, siendo nombrado presidente de la misma a los pocos meses de su fundación, en 1974, Alejandro Fernández de la Pradilla, consiguiéndose al cabo de diez años de gestión, que el número de donantes alcanzara la cifra de 3.000 asociados. Cinco años después de su creación, tuvo lugar en la riojana localidad de Nájera una Asamblea General de las “Asociaciones de Donantes Españolas”, a la que asistieron 4.500 donantes procedentes de Navarra, Guipúzcoa, Álava y La Rioja.

En 1981 fue creada la “Hermandad de Donantes de la Seguridad Social”, por lo que fue disuelta la “Asociación de Donantes Altruistas de Sangre”, traspasando el saldo de la cuenta de ésta a las entidades benéficas de Logroño: Hermanitas de los Pobres, Asilo de Santa Justa, Cocina Económica, Hucha Popular y Cáritas Diocesana.

¿SABÍA QUE...

- ... el principal objetivo de la Hermandad de Donantes de Sangre es el de promover la donación de sangre y derivados para abastecer a los centros sanitarios?
- ... desde el 29 de abril de 1984 y ubicado en la confluencia de General Vara de Rey con Pérez Galdós se ubica el Monumento a los Donantes de Sangre realizado por los escultores Alejandro Rubio Dalmati y Alejandro Narvaiza por encargo de la propia Asociación?
- ... en 1999 la Asociación de Donantes de Sangre de La Rioja celebró sus Bodas de Plata?
- ... en 2003, esta institución recibió la Medalla de La Rioja otorgada por el Gobierno regional?
- ... en el curso académico 2010-2011 se matricularon un total de 248 alumnos en la Escuela de Enfermería, de los que 75 lo hicieron en el nuevo Grado de Enfermería?

JIMENEZ TORRES, Fernando y JIMENEZ TORRES, Cristina (coord.)

Las calles de Logroño y su historia/ por Jerónimo Jiménez Martínez; segunda edición actualizada, revisada y ampliada. Logroño: Ayuntamiento de Logroño, 2011.